

DELIK HUKUM

Polres Cirebon Kota Polda Jabar Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Lodaya 2022

Agus Subekti - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Apr 22, 2022 - 18:02



KOTA CIREBON - Dengan menerapkan Protokol kesehatan, personil Polres Cirebon Kota bersama petugas gabungan mengikuti apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2022 di halaman kantor Balaikota Cirebon pada Jumat (22/4/2022).

Selaku Irup Walikota Cirebon Nasrudin Azis didampingi Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Andi Hasbullah dan Kapolres Cirebon Kota Akbp M. Fahri Siregar,

SH.S.IK.MH dan Dandim. Selesai memberikan amanat dilanjutkan menyematkan pita tanda operasi kepada perwakilan peserta apel.

Walikota Cirebon Nasrudin Azis mengatakan, pemerintah membolehkan mudik ke kampung halamannya masing, pada lebaran kali ini menurut Hasil survei ada sekitar 85,5 juta kendaraan baik roda dua maupun roda empat yang akan melakukan mobilitas ke daerah-daerah tujuan. Ini sungguh sangat luar biasa, tentunya perlu kerja keras kita semua sebagai penyelenggara pemerintahan utamanya TNI, Polri pemerintah daerah untuk bisa membantu memperlancar di perlintasan arus mudik tersebut, termasuk juga warga masyarakat yang terlintasi mudik.

Sementara itu Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH menyebutkan, Operasi Ketupat Lodaya 2022 akan berlangsung selama 12 hari yakni mulai tanggal 28 April 2022 hingga 9 Mei 2022 mendatang.

Lanjut Fahri, Kami dari Polres Cirebon kota bersama forkopimda Kota Cirebon dan dinas terkait mendirikan 7 pos pengamanan (PAM) dan 3 pos pelayanan sebagai wujud pengamanan arus mudik.

Kapolres Ciko juga mengatakan, pihaknya sudah menyiapkan tim pengurai jika terjadi kepadatan kendaraan atau kemacetan di jalur arteri.

“Diprediksi ada 85 juta orang yang akan pergi ke arah timur dan juga diprediksi ada sekitar 14,95 juta orang dari arah Jakarta menuju ke Jawa Barat. Kami juga menyediakan rest area dadakan dan sentra vaksinasi,” kata mantan Kasubdit Gakkum PMJ ini.

Masih kata Kapolres Ciko, anggota yang dilibatkan selama operasi ketupat sebanyak 684 personel.

“Mudah-mudahan kita bisa memaksimalkan kegiatan pengamanan ini dan kami tetap imbau kepada masyarakat agar tetap melakukan vaksinasi, patuhi protokol kesehatan, patuhi peraturan lalu lintas, dan apabila ada warga Kota Cirebon yang mudik dari wilayah hukum Polres Cirebon kota kami mohon memberikan informasi kepada Polsek terdekat atau bisa melalui Call center 1x24 jam pada nomor TMC 0895 3842 13712 dan PAWAS 0815 7262 9112. Sehingga kita bisa meningkatkan patroli di wilayah tersebut,” pungkas Kapolres Ciko didampingi Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja, SH.MH. (BEKTI)